

《单词百科:men-at-arms是什么意思?men-at-arms怎么发音?men-at-arms的解释和用法》

英语单词men-at-arms是什么意思?men-at-arms怎么读?men-at-arms怎么发音?简答网为您整理了men-at-arms的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



men-at-arms怎么读

men-at-arms的读音:[men æt :mz]

men-at-arms的意思

1、n.士兵，重骑兵(man-at-arms的名词复数);

men-at-arms的相关词组

1、attorney at law 律师;

- 2、At your service 听候吩咐;
- 3、at your own risk 冒着你自己的风险
- 4、at your earliest convenience 得便务请...从速;
- 5、at worst 在最坏的情况下;
- 6、at work 工作中;
- 7、at will 任意, 随意;信;
- 8、at weekends 在周末;
- 9、at war 在交战状态中;
- 10、at variance 有分歧, 不和, 不符;
- 11、at times 有时;有时, 间或;
- 12、at this time of year 在(一年的)这个时节里;
- 13、at this time 此时此刻;
- 14、at this stage 眼下, 暂时;
- 15、at this rate 这样地话, 这样地;
- 16、at this point in time 在这个时候
- 17、at this point 此时此刻;就此;
- 18、at this juncture 在这个当口, 在这个节骨眼上;
- 19、at the worst 在最坏的情况下, 在最不利的情况下, 考虑到最不利的方面;大不了;
- 20、at the word of command 一声令下;一听到命令声

men-at-arms的近义词

- 1、combatant n.斗士;战士;争斗者;[体]队员;
- 2、soldier n.士兵;军人;战士;

men-at-arms的双语例句

1、Men-at-arms are proficient with all light and medium armour and with shields.

战士熟练所有轻甲和中甲还有盾牌。

2、By the time the French men-at-arms stumbled up to the enemy lines, exhausted, disoriented and terrified, the English could pretty much have taken them down with a rolled-up newspaper.

当法国的重骑兵踉跄地走到阵前时，他们已经精疲力竭，晕头转向而且惊恐万分，英国人几乎可以用卷起的报纸将他们打倒。

3、Two score men flanked the dwarf and the rest of her ragged band, knights and men-at-arms in service to her sister Lysa and Jon Arryn's young son, and yet Tyrion betrayed no hint of fear. Could I be wrong? Catelyn wondered, not for the first time.

二十名骑士和士兵走在侏儒和她残败不堪的队伍两侧，他们都是她妹妹莱莎及琼恩·艾林幼子的忠仆，然而提利昂却连一点畏惧的神色也无。

4、They had only three dead; two of Lord Bracken's men-at-arms, Kurleket and Mohor, and his own man Jyck, who had made such a bold show with his bareback charge.

他们这边只死了三人：两个布雷肯伯爵的手下——库雷凯特和摩霍尔，还有他自己的护卫杰克，他奋不顾身的冲锋充分显示了他的愚勇。

5、In the fourteenth century, the infantry superseded the men-at-arms and began to dominate the battlefield of the Western Europe, this process is called the the Infantry Revolution.

在14世纪，步兵开始取代重装骑兵成为西欧战场上的主宰，这就是所谓步兵革命。

6、Men-at-arms are the most common soldiers in the Seven Kingdoms.

战士是七大王国间最普通的士兵。

7、One day, to spice things up, Mr Gygax turned a plastic dinosaur into a dragon and mixed in wizards and trolls among the men-at-arms.

有一天，为了调节一下气氛，吉盖克斯把一只塑料恐龙演绎为一只真龙，并加入了在重骑兵队伍中游荡的巫师和巨怪。

8、Men-at-arms are proficient with all simple and martial weapons.

战士熟练所有的简易武器和军用武器。

9、The three men-at-arms exchanged uncertain looks.

三位士兵交换着不太确定的眼神。

以上是简答网为您整理的men-at-arms怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于men-at-arms的用法、men-at-arms的释义、men-at-arms的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/men-at-arms>

